

Kornelia Linnemann  
Harthauser Straße 39a  
83043 Bad Aibling

30.Juni 2023

### Referenzschreiben für Frau Kornelia Linnemann

Kornelia Linnemann war vom März 2022 bis Mai 2023 bei der Crown Gabelstapler GmbH & Co.KG in Feldkirchen als Interimsmanager HR im Rahmen einer Elternzeitvertretung tätig.

Crown ist ein weltweit tätiger Hersteller von Flurförderfahrzeugen mit Hauptsitz in New Bremen, Ohio, USA. In Europa ist Crown in 6 Ländern mit eigenen Niederlassungen vertreten und beschäftigt hier ca. 2.000 Mitarbeiter, davon ca. 1.400 in Deutschland. Das EMEA-Headquarter befindet sich in Feldkirchen bei München.

In ihrer Interims-Funktion als HR Manager EMEA-Headquarter war Kornelia Linnemann für die selbständige Betreuung aller Führungskräfte und Mitarbeiter an unseren Standorten in Feldkirchen und Pliening verantwortlich (ca. 300 Mitarbeiter), hat ein Team von HR-Professionals geleitet und eng mit mir als HR-Verantwortlichen für EMEA zusammengearbeitet.

Kornelia Linnemann ist eine außergewöhnlich erfahrene und gewinnende Personalerin, die strategische Kompetenz mit Umsetzungsstärke kombiniert und es dabei durch ihre äußerst angenehme, menschliche Art versteht, Beziehungen zu den Menschen in den Betreuungsbereichen aufzubauen, so dass es ihr gelingt, auch schwierige unangenehme Entscheidungen zu treffen, professionell zu kommunizieren und umzusetzen.

Bei Crown hat Kornelia Linnemann eigenverantwortlich die Personalthemen der ihr zugeordneten Betreuungsbereiche betreut und sich gleichzeitig scheinbar mühelos in den bestehenden Strukturen zurechtgefunden. Auf diese Weise konnte sie die sich in Elternzeit befindende Mitarbeiterin nahtlos vertreten.

Ich habe Kornelia Linnemann als eine Interims-Managerin kennengelernt, die aufgrund ihrer Erfahrung und ihrer Persönlichkeit auch weit anspruchsvollere Aufgaben wahrnehmen könnte als die bei uns Ausgeübten. Crown würde, falls wieder Bedarf an professioneller Unterstützung bei HR bestehen sollte, jederzeit wieder gerne mit Kornelia Linnemann zusammenarbeiten.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Patrick Stahl  
Director HR EMEA